

624459

laborero. Slps. 7-1-1982 P.8.

Finiquitan en Chile trámites de canonización

En poco más de 3 años tendremos nuestra propia santa: sor Teresa de Los Andes

LOS ANDES (Ricardo González H., corresponsal).- "A más tardar en tres años y medio, si la causa transcurre normalmente, Chile tendría su primera santa elevada a los altares en sor Teresa de Los Andes o Juanita Fernández Solar", es la opinión del postulador de la causa de canonización de la religiosa carmelita descalza, padre Simeón Tomás Hernández, quien en compañía del abogado defensor, sacerdote Luis Porsi, han llegado a nuestro país en corta vista para finiquitar los trámites en Chile respecto de la canonización

mencionada y elaborar el informe definitivo, a la Santa Sede.

TRAYECTO DE LA CAUSA

Para el padre Simeón es necesario que la gente se informe que el proceso ha terminado con las diligencias practicadas entre los años 1947 y 1972, en el proceso diocesano, y de 1976 a 1978, con el proceso apostólico, y que ahora se entra en la etapa de causa, donde se discuten los procesos mencionados, lo que ha significado mayor rapidez respecto de otros postulantes a santidad en Chile.

Estima, por su parte, el

abogado Porsi, que el viaje a Chile ha tenido como objeto conocer directamente el ambiente en que Juanita Fernández vivió, realizando con este objeto viajes a distintos lugares donde residió, acumulando antecedentes, conversando con quienes de oídas o personalmente saben de esta joven, fallecida en 1920, en el convento de las Carmelitas Descalzas de esta ciudad. Su trabajo se ha concentrado prioritariamente en esa casa religiosa, donde existen escritos de mucho interés dejados por sor Teresa.

Ambos religiosos encuentran que el viaje ha sido de gran utilidad, para dar una idea en los escritos referentes a los aspectos sociológicos, geográficos y de todo orden en que le correspondió vivir a sor Teresa, desde su infancia hasta el ingreso a la vida conventual.

"A su regreso a Roma nos dice el sacerdote Porsi- con todos los estudios realizados elaboraré un informe que comprenderá los últimos testimonios, el resumen de los escritos, la práctica heroica de las virtudes cardinales, teológicas y cristianas en todos sus



ACUMULANDO nuevos antecedentes para la canonización de sor Teresa de Los Andes se encuentran en Chile el abogado italiano, sacerdote Luis Porsi (a la izquierda), y el postulador, padre Simeón Tomás Hernández.

grados". Este informe pasa a manos del Abogado del Diablo, quien es el encargado de impugnar las conclusiones del informe, redactándolas en un escrito que es, a su vez, remitido al abogado defensor. Yo, en esta condición, debo hacer los descargos y destruir los argumentos de ese informe. Una vez realizada esta tarea, se juntan todos los documentos que comprenden la causa y se elevan a conocimiento de la Sagrada Congregación con el nombre de Positio, que es entregado por este organismo a los teólogos consultores, quienes votan afirmativa, negativa o suspensivamente sobre esta causa, remitiéndose posteriormente a los padres cardenales, quienes informan en último término a S.S. Juan Pablo II, si se reúnen las condiciones para que sea declarada santa".

Estiman los religiosos

que sor Teresa de Los Andes sería la primera santa moderna, por cuanto vivió en una época en que el mundo se asomaba a la mayor transformación de un status caduco con conceptos de profundidad y avance.

"Es necesario, nos dice el padre Simeón, destacar a la joven chilena como ejemplo para la juventud de este país y del mundo, porque siendo una chica normal, muy alegre, amante de la naturaleza, tenía una vida interior cristiana, muy íntima, muy profunda. Para Chile -agrega el sacerdote Porsi- esta joven religiosa, futura santa, es como un don de Dios para toda la nación. En ella se conjugan, por el tiempo en que le tocó vivir, lo antiguo con lo moderno. Su sobresaliente ejemplo la convertirá en una santa moderna, ejemplar, digna de ser imitada por la juventud".

En poco más de 3 años tendremos nuestra propia santa, sor Teresa de Los Andes. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En poco más de 3 años tendremos nuestra propia santa, sor Teresa de Los Andes. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile